



令和5年度へ向けて

副校長 山本 英男

令和4年度の教育活動のしめくくりである3月を迎えました。子どもたちは、1年間を振り返り、自分の成長を確かめる学習をします。今年度もコロナ禍の中、様々な変更がありましたが、新たな取組として、「学習発表会」や2学年でバディを組んでの「遠足」「縦割り活動」が行われました。それらの活動で、児童の思考力や判断力・表現力の育成に努めました。今後もタブレットなどのICTを利活用したり、教育活動や教材・指導法を工夫したりして、授業力向上と授業改善を進めてまいります。

今年度の学校評価のまとめが終わりましたので、御報告させていただきます。中のページを御覧ください。学校評価を通して感じたことは、東小は保護者と地域の方々がとても温かく見守り、支援してくださっている学校だということです。お陰様で、どの項目でも高い評価をいただくことができました。御指摘いただいたことに対しては、真摯に受け止め改善に努めます。今後も学校では、どのような状況でも心身ともに健全な子どもの育成に努めます。また、創造性と先進性のある学校経営に努め、御家庭・地域の「知恵と力」を取り入れ、保護者や地域の信頼に応えられるように、「新しい学校教育活動」を全教職員で創り上げていきます。

さて、現在、学校は次年度の学校の教育活動を示す「教育課程」作成の最終段階です。これまでの成果や課題をもとに、「生きる力」の育成に向けた「個別最適な学びと協働的な学び」を推進するとともに、コミュニティ・スクールを踏まえた「社会に開かれた教育課程」を作成し、総合的な学習の時間を活用して「西東京ふるさと探究学習」の実現を目指していきます。

その実現に向けた、令和5年度の教育活動の主な変更点をお知らせします。御理解と御協力の程、よろしくお願いいたします。

行事等について

□遠足・東っ子まつり（縦割り活動）

今年度は、2学年でバディを組んで、市内公園等へ徒歩で行く遠足を実施しましたが、来年度は3学年でバディを組んで、市内公園等へ徒歩で行く遠足を実施し、異学年交流を深め思いやりのある児童の育成を目指します。

□体育発表会

今年度は10月に実施いたしましたが、年間における行事の均衡化を図り、来年度は5月に実施します。また、3学年ごと午前・午後での実施、新種目『長縄』や『リレー』を取り入れ、集団での運動を通して、楽しさを見だし、協力性・団結力を育成します。

□学習発表会（展示型）

今年度は、発表型の「学習発表会」でしたが、来年度は、図工や家庭科、総合的な学習の時間等の日頃の学習の成果を発表する場として「学習発表会（展示型）」を実施し、保護者の皆様に御参観いただこうと考えております。

その他のお知らせ

□学校一斉メール、タブレット・・・今年度中に改めて、更新の御案内をいたしますので、それまではこのまま御使用ください。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様方には、今年1年、本校の教育活動に対しまして深い御理解と御協力、そしてたくさんの温かい御支援をありがとうございました。来年度も教職員一同全力で取り組んでいきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

3月の行事予定

< 3月の時差登校は以下になります。ご協力をお願いいたします。 >

- ① グループ 8:20~8:25 (出席番号前半) (あすなろ1~4年)
- ② グループ 8:25~8:30 (出席番号後半) (あすなろ5・6年)

日	曜	全校共通行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水		④	④	④	④	④	④
2	木		④	④	⑥社会科見学	⑥	⑥お別れ球技大会	⑥お別れ球技大会
3	金	保護者会	④	④	④	⑤	⑤	⑤
4	土							
5	日							
6	月	クラブ	⑤	⑤	⑤	⑥	⑥	⑥
7	火		⑤	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
8	水	地区班班長決め	④	④	④	④	④	④
9	木		⑤	⑥	⑥	⑥	⑥お米の学校	⑥
10	金		⑤	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
11	土							
12	日							
13	月	委員会	⑤	⑤	⑤	⑤	⑥	⑥
14	火		⑤	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
15	水		④	④	④	④	④	④
16	木		⑤	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
17	金		⑤	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
18	土							
19	日							
20	月		⑤	⑤	⑤	⑥	⑥	⑥
21	火	春分の日						
22	水	読み聞かせ 給食終	④	④	④	④	④	④
23	木	修了式	②	②	②	②	④卒業式予行	④卒業式予行
24	金	卒業式						③卒業式
25	土							
26	日							
27	月	春季休業日始	(令和5年度始業式は4月6日(木)です。詳細は学年便りをご覧ください。)					

1~3月は予告なしの避難訓練です。行事予定に記載はありませんが、月に一回行います。ご承知おきください。

児童の防災頭巾の携帯について

東小学校では、児童が音楽・図工・体育・行事などの教室以外の場所で長時間過ごす場合、防災頭巾を持って移動しています。しかし、学習道具にタブレットが加わり、教室移動の際の荷物が増加し、階段等の歩行が危険になっている学年があります。

児童は、避難訓練や身を守る行動・姿勢(ダンゴムシのポーズ)の繰り返しの指導を受け、災害時の身の守り方や避難の際の行動が極めて速やかに行えています。

以上を踏まえて、

教室移動の際は防災頭巾の携帯をしないことになりました。

教室の椅子には防災頭巾を携え、音楽や図工などの特別教室は、卒業生の防災頭巾の寄付を募り防災頭巾を常備することで、安全対策を行うようにして参ります。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

給食費について

現在、西東京市では、コロナ禍における原油価格・物価高騰への対策として、保護者の皆様の負担を増加させることなく、学校給食の質と量を確保し、安定的に提供するため、一食単価の8パーセントに相当する額について、市立小学校・中学校に対して補助(公費負担)を行っています。御承知置きください。